



Promueve el despertar de la esperanza del pueblo, convirtiéndose en una amenaza para la dictadura

María Corina Machado es una de las precandidatas a las primarias presidenciales de Venezuela, fundadora del partido Vente Venezuela y quien a lo largo de los años ha cultivado abiertamente un discurso anticomunista en contra del régimen de Nicolás Maduro y ha encabezado, en estas últimas fechas, las encuestas sobre los candidatos a las elecciones primarias en aquel país.

Machado representa un peligro para el régimen venezolano, evidentemente Maduro le tiene miedo.

Por este motivo y con la intención de poner freno a su rápido crecimiento y popularidad, la Contraloría General de Venezuela, confirmó su inhabilitación para participar en las elecciones, supuestamente, en virtud de que después de una investigación patrimonial, la opositora al régimen atenta contra la ética pública, la moral administrativa, el Estado de derecho, la paz y la soberanía.

Esta acción arbitraria, inconstitucional, infundada y



LA ILEGAL INHABILITACIÓN DE MARÍA CORINA MACHADO EN VENEZUELA

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO / SECRETARIA DE ASUNTOS INTERNACIONALES DEL CEN DEL PAN / @MARIANAGC

vergonzosa muestra el rumbo antidemocrático del régimen venezolano, pues no es otra cosa que una maniobra política para neutralizar su participación en las elecciones primarias del próximo 22 de octubre y de cara a las elecciones presidenciales de 2024, ya que María Corina Machado está promoviendo el despertar de la esperanza que se había apagado en el pueblo venezolano convirtiéndose en una amenaza para la dictadura.

Con esto se confirma el secuestro de los poderes públicos en Venezuela así como la inexistencia de democracia y de libertad, se demuestra, una vez más, la inexistencia de un Estado de Derecho y la total ausencia de respeto hacia los derechos humanos, pues además de violentar el derecho político de María Corina, también se están violando los derechos del pueblo de Venezuela

para elegir libremente, tal y como sucede en Cuba y Nicaragua en donde inhabilitan, encarcelan, persiguen y exilian a todo aquel que desde la vía democrática busca participar de manera legal en los procesos electorales.

Es importante que en México

no bajemos la guardia y nos mantengamos vigilantes ante acciones abusivas como estas cuya finalidad es desacreditar y perseguir a los candidatos de oposición, principalmente en este momento tan importante para la vida democrática de nuestro país, con la integración

del Frente Amplio por México, definitivamente no podemos ni debemos ser omisos ante lo que está ocurriendo en la región.

Todo nuestro respaldo para la valiente y patriota María Corina Machado así como para los ciudadanos demócratas de Venezuela. ¡Fuerza Venezuela!

“Además de violentar el derecho político de María Corina, también se están violando los derechos del pueblo de Venezuela para elegir libremente”.